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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人  

１ てだこの都市・浦添の振興に関する協議会の取り組みについ

て 

 (1) ２回目の協議会の開催予定日はいつなのか 

 (2) 振興策の進捗状況 

 (3) ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳについて 

２ 消防行政について 

 (1) 水難事故防止対策について 

 (2) 牧港出張所の施設整備について 

３ 教育行政について 

 (1) 熱中症対策について 

 (2) 夜間中学校について 

４ 防犯カメラの設置について 

２ 又 吉 正 信  

１ 中国泉州市交流事業と架け橋となる人材育成について 

２ ヤングケアラーの支援について 

３ 大規模災害の対応について 

４ カーミージー海浜公園周辺の利用について 

５ 西部開発局の組織体制強化について 

６ サッカー場建設について 

７ サンパーク通り線整備事業の進捗について 

３ 下 地 秀 男  

１ 重層的支援について 

 (1) 多機関協働事業の取り組みについて 

２ 子育て支援について 

 (1) こども誰でも通園制度の取り組みについて 

 (2) 保育士の処遇改善について 

  ①ＩＣＴ化等の導入で保育士の負担軽減について 

 (3) 地域子育て支援拠点事業「てぃんさぐ」の利用状況につい

て 

  ①認定こども園の子育て支援事業との保育交流について 

 (4) 児童手当について 

３ ごみ減量・リサイクルと就労支援の取り組みについて 

 (1) 古着のリサイクルについて 

 (2) プラスチックごみを減らすことについて 

 (3) リサイクル事業による就労支援について 

４ 物価高騰対策について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 公園について 

 (1) 遊具について 

 (2) クニンドーの森公園の整備について 

  ①協働のまちづくりへの取り組みについて 

６ 道路行政について 

 (1) 西洲地域から国道58号に通じる道路の整備について 

 (2) 農道12号線の整備について 

 (3) 宮城６丁目と大平２丁目の境界の交差点について 

 (4) 大平２丁目４番と８番の境界の里道について 

 (5) 市道当山10号線の整備について 

 (6) 浦添大公園出入口（当山１丁目12－２）付近へのカーブミ

ラー設置について 

７ 防犯灯街灯の設置について 

 (1) 内間１丁目と宮城６丁目の境の道路について 

 (2) 内間経塚線について 

８ 都市計画について 

 (1) 都市計画マスタープランの改定について 

 (2) 内間経塚線沿線の土地利用について 

４ 上 原 聖 也  

１ ストマ装具、ストマ用品の補助費について 

２ 水道料金口座振替世帯の割引について 

３ 特定空家について 

４ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳ推進協議会について 

５ 児童センターの夏休み早朝開館について 

６ 人口減少対策の取組について 

５ 金 城 大 輔  

１ 浦添西海岸の海の埋め立てについて 

 (1) 民港部分の埋め立てについて 

 (2) 軍港部分の埋め立てについて 

 (3) 埋め立て事業についての市民への理解について 

２ カーミージー周辺の今後の利用について 

３ 市内の公共交通について 

 (1) 浦添総合病院内のバス停の設置について 

 (2) 市内における公共交通の利用状況と需要について 

４ 高齢者福祉について 

 (1) 市内の高齢者人口の今後の推移について 

 (2) 高齢者への住居支援について 

 (3) 地域での健康体操などの取り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 10月からの児童手当制度の改正について 

６ ユニセフが進める「子どもにやさしいまちづくり事業」の検

討について 

７ アスベスト改修事業への補助の実施について 

８ 老朽化したマンションの解体費用などへの行政の支援につい

て 

９ 人工内耳用電池を日常生活用具給付事業の対象とすることに

ついて 

10 帯状疱疹ワクチン接種の補助を検討することについて 

６ 仲 程 淳 也  

１ 自治会加入率について 

２ 広栄１号線グリーンベルト設置について 

３ てだこまつりについて 

４ てだこ浦西駅周辺内複合施設設置に向けての進捗状況につい

て 

５ 区画整理事業について 

６ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

７ 予算編成における各部局の割合について 

７ 大 城   翼  

１ 本市の地域振興策事業及びＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ 

浦添の再整備計画事業について 

２ 本市の財政状況及び令和５年度決算について 

８ 又 吉 健太郎  

１ 浦添市の財政状況の現状と今後の見通しについて 

２ 浦添市が政府に求めている振興策の内容と採択の見通しにつ

いて 

３ ＧＷ2050について 

４ 過去に議決が必要だったのにも関わらず、議会手続きを怠っ

ていた事例について 

５ メタバースを活用した不登校支援について 

６ 浦添市障害者優先調達推進方針について 

７ 学童保育の現状と課題について 

８ 市内保育園運営法人による不正受給問題への対応と今後の監

査の在り方について 

９ 食費や物価高騰の影響が子育て世帯に与えている影響につい

て 

10 産後ケア事業の現状と課題について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 現在の状況と進捗状況について 

２ 前田地域の大雨時の冠水状況や土砂災害等について 

３ 大雨時の学校登校について 

４ 電子図書館の現状について 

５ アルミ缶等の回収について 

６ 医療的ケア児への対応について 

７ 温室効果ガス削減のために公共施設の空調等を自然冷媒ガス

へ交換することについて 

８ ふるさと納税返礼品にヤクルトスワローズかりゆしウェアを

導入することについて 

９ 子どもたちが主体的に遊べる「こどもパーク」の設置につい

て 

10 當 間 清 春   

１ 沢岻大平線の凸凹整備について 

２ 美らまちサポーター制度について 

３ 全国中体連大会競技種目の縮小について 

４ 本市小中学校のプール運営について 

５ 本市の小中学校施設の空調（冷房）整備について 

６ 保育士確保について 

７ 南第二地区土地区画整理事業について 

11 儀 間 光 秀  

１ 那覇港湾施設移設に係るてだこの都市・浦添の振興に関する

協議会について 

 (1) 次回開催日について伺う。 

２ 区画整理事業の進捗状況について伺う。 

３ 浦添ふ頭地区の整備について 

 (1) 交流・賑わい空間整備事業の進捗状況について伺う。 

 (2) 浦添ふ頭地区12号岸壁について伺う。 

４ ドックラン施設設置について市の見解を伺う。 

５ 救急体制と現状について伺う。 

６ 第４回てだこ子ども議会を終えての感想を伺う。 

12 比 嘉 武 宏  

１ しまくとぅばについての本市の取り組みについて 

２ 校内の分教室で不登校支援することについて 

３ 浦添市・泉州市小中学生交流事業について 

４ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳ推進協議会について 

５ 観光行政の取り組みについて 

６ カーミージー周辺の砂浜使用と環境問題について 

７ 仲西自治会グリーンポケットパーク構想について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

13 稲 嶺 伸 作  

１ てだこ子ども議会について 

 (1) 自主事業として定期開催できないか。 

 (2) 高校生議会、若者議会を開催できないか。 

 (3) 子ども議員の質疑を受けて見解を伺う。 

  ①うらちゃんｍｉｎｉ再運行の提案から、浦添版ライドシェ

アなど交通弱者の利便性向上の取り組みについて 

  ②市内中学校とアメリカンスクールなど異文化交流の提案か

ら、ユネスコスクールについて 

  ③市内中学校の非常用食料の種類増の提案について 

  ④テーマパークをつくる計画の提案について 

２ キャンプ・キンザー返還後のまちづくりについて 

 (1) 全国、さらには世界規模の施設等を誘致して核をつくり発

展を図る必要があると思うが見解を伺う。 

３ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳについて 

４ 公立のこども園、保育園のＤＸ推進について 

 (1) ＧＩＧＡスクール構想により小中学校で導入したタブレッ

ト端末が更新となった際、古いタブレット端末を公立こど

も園、保育園に譲渡・活用できないか。 

５ 浦添南第一地区土地区画整理地域の安全対策について 

 (1) 沖縄都市モノレール浦添前田駅から経塚駅間の歩道の排水

対策について 

 (2) グリーンハイツ自治会から前田トンネル前の市道に合流す

る丁字路へのカーブミラー設置について 

６ 市施設型共同墓地の土砂崩れの安全対策について 

14 仲 村 直 子  

１ 米軍基地からの被害をなくすための対策について 

 (1) 沖縄防衛局が那覇軍港の浦添移設に向けた環境影響評価の

計画段階環境配慮書に対する意見書を募集しました。その

意見書の提出状況と今後の予定を伺います。 

 (2) その環境アセスへの意見を踏まえて、市として牧港補給地

区返還と合わせて、市民生活を第一とした環境保全をすべ

きではないか見解を伺います。 

 (3) 米海兵隊グアム移転12月開始、移転完了は28年頃と報道に

ありました。それなら新軍港建設は無用であり、逆にこの

新軍港建設は牧港補給地区の早期返還の阻害となるのでは

ないでしょうか、見解を伺います。 

 (4) 2022年沖縄県内６市町村でＰＦＡＳの血中濃度検査が行な

われた結果、ＰＦＯＳの値が高いところで全国平均の３倍
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

もあったと報道にありました。浦添市も北谷浄水場からの

給水などで影響がないかＰＦＡＳの血中濃度検査を行うこ

とが求められるが見解を伺います。 

 (5) 米軍基地被害をなくす対策の強化と、牧港補給地区の早期

返還を進めるため、独立した基地対策課の設置を求めて、

見解を伺います。 

 (6) 埋め立て、新軍港建設、防波堤延長工事により、西海岸の

潮流や生態系への影響について、一体的に環境アセスを行

なう必要があります。また、工事により環境が変わり、漁

業関係に悪影響となるのではないか、漁業組合への対応は

どうなのか伺います。 

２ 熱中症、コロナ、インフルエンザなど対策について 

 (1) 夏の猛暑で熱中症患者が全国的に増えています。熱中症の

市内患者の状況について伺います。 

 (2) 高齢世帯などへエアコン購入・設置補助、電気代の補助な

ど全国の取り組みが拡がっています。市としての取り組み

を伺います。 

 (3) コロナ、インフルエンザなどの感染症の感染者数の推移と

市としての対策について伺います。 

３ 減災防災対策の進捗状況について 

 (1) ８月８日日向灘を震源とする地震が発生し「南海トラフ地

震臨時情報」が発表されました。また６月には「記録的短

時間大雨情報」が発表されるほどの猛烈な雨があり県内に

おいて冠水被害や、崖崩れがありました。そのような自然

災害の対策を伺います。 

 (2) 自主防災組織について市内での結成の進捗状況について伺

います。 

 (3) 要配慮者支援について進捗状況を伺います。 

 (4) 「南海トラフ地震臨時情報」が発表され「巨大地震注意

報」が出されました。ホームセンターでは防災グッズが品

薄となるなど防災対策への関心が高まっています。市民か

ら防災施策の意見・要望を募集するなどの取り組みが求め

られますが、見解を伺います。 

４ 子ども、子育て支援の充実について 

 (1) 公園を子どもたちが安全に楽しく過ごせるように、遊具の

修繕、撤去、更新の進捗状況と今後のスケジュールを伺い

ます。 

 (2) 学童クラブの指定管理者制度の導入に対する市民の声とそ

の対応について伺います。 

 (3) 学童クラブの待機児童対策について伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (4) 学校教育における学びの保障と学校給食の無償化について

伺います。 

５ 誰もが住み続けられる安心のまちづくりについて 

 (1) 高齢者施設の入所先が見つからないとの相談が多くありま

す。行政としての課題解決と今後の見通し、また特別養護

老人ホームの誘致について伺います。 

 (2) 補聴器補助制度の確立に向けた進捗状況を伺います。 

 (3) 介護保険料、後期高齢者医療保険料、について負担増との

市民の声があります。当初から直近の保険料の推移、滞

納、減額、免除の実施などについて伺います。 

 (4) 住宅確保について、高齢者・障害者など要配慮者に対応し

て公営住宅の増築とユニバーサルデザイン、バリアフリ

ー、エレベーター設置、等について伺います。 

 (5) 物価高騰の中、生活費の切り詰めが多いことに対し、家賃

負担の不安の相談が増えています。それに対し家賃補助制

度が必要ではないか、要配慮者への家賃補助制度等につい

て伺います。 

６ 健康保険証の存続を求め、マイナンバーカードと、マイナ保

険証について 

 (1) ８月８日河野デジタル相が「マイナ保険証」への移行がマ

イナカード取得の強制ではないかとの指摘に対し「全くな

らない」と反論と、報道にありました。浦添市での、マイ

ナンバーカードの発行数を伺います。 

 (2) マイナ保険証の登録数を伺います。 

 (3) マイナ保険証利用促進について医療機関への厚労省の取り

組みを伺います。 

 (4) 医療機関において、マイナ保険証の促進が宣伝されていま

すが、「強制ではないこと」「健康保険証の利用期間」

「マイナ保険証が無くても医療が受けられる情報」の周知

を求め、見解を伺います。 

15 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について 

 (1) これからの自治会について 

 (2) ６月議会で質問しました提案型事業への移行は検討はした

のか 

２ 全国中学校体育大会の規模縮小について 

 (1) 今後、本市ではどのような取り組みをしていくのか 

３ 本市の観光について 

 (1) 伊祖グスクの観光地化について 

 (2) 浦添城跡周辺の観光地化について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ こどもの貧困対策事業について 

５ 浦添市デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍｉｎｉ」

の再運用について 

16 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校について 

17 新 垣 有 太  

１ 医療的ケアが必要な子どもの、こども園及び小中学校での受

け入れ体制について伺う。 

２ 浦添振興策について国に要望する新規事業等について伺う。 

３ ＧＷ（ゲートウェイ）2050プロジェクツ推進協議会内での浦

添市の役割や西海岸開発計画との関連性について伺う。 

４ 2025年度沖縄関係予算の概算要求で、本市はキャンプ・キン

ザーの土地先行取得事業費をいくら要求しているか伺う。 

５ うらちゃんｍｉｎｉの試験事業終了後の事業検証結果と、そ

の後の交通弱者対策の進捗状況について伺う。 

６ 沖縄都市モノレールについて 

 (1) 収支状況と３両化編成の進捗状況及び浦添市の負担額につ

いて伺う。 

 (2) てだこ浦西駅ホームの開扉時間を少し早めるよう意見して

ほしい。見解を伺う。 

 (3) 切符の払い戻しに対応するよう意見してほしい。見解を伺

う。 

 (4) Ｓｕｉｃａなどの交通系電子マネーを券売機でチャージす

るシステムを導入するよう意見してほしい。見解を伺う。          

18 護得久 朝 文  

１ 災害対策について 

 (1) 巨大地震・台風・豪雨・津波の対策について 

 (2) 避難対策について 

２ 浦添市スポーツ協会へ支援について 

３ 浦添市スポーツ推進委員の取り組みについて 

４ 市民野球場の確保について 

５ 学童保育事業について 

６ 浦添市の財政について 

19 具志堅 興 一  

１ 「てだこキッズファースト」について 

 (1) 宣言後の施策について 

 (2) 子供たちを取り巻く環境について 

 (3) 今後進めていく新たな施策について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ ＧＷ2050について 

 (1) 浦添市の関わりについて 

 (2) 基地返還を見据えたまちづくりについて 

 (3) ＧＷ2050と浦添市の未来像について 

20 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) ９月１日の待機児童数と入所待ち児童数について 

 (2) 発達支援児保育について 

 (3) 認定こども園の子育て支援事業について 

 (4) 認可外保育施設の支援策について 

２ 教育行政についてお伺いします。 

 (1)幼保小の架け橋プログラムについて 

３ こども誰でも通園制度についてお伺いします。 

４ ライオンの子保育園問題についてお伺いします。 

５ 浦添市上下水道部会計年度任用職員の給与についてお伺いし

ます。 

21 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における過労死ライン月80時間を超える残業

及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行って

いる教職員の割合について  

 (2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について 

 (3) 浦添市学校業務改善推進プランの進捗について  

 (4) 本市の公立小中学校における教職員の休職者の割合につい

て 

２ 子育て支援センターの廃止を撤回し新たに子育て支援拠点を

再整備することについて 

３ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を行うことについて 

４ 使用不可となっている公園遊具の更新の進捗について 

５ てだこ浦西駅周辺地区複合施設整備事業の進捗について 

６ 会計年度任用職員の処遇について 

 (1) 会計年度任用職員の人数と男女の割合及び年収200万円未

満の人数の割合について 

 (2) 勤勉手当の支給及び給与の引き上げについて 

 (3) 地域貢献活動休暇の取得について 

７ 学童クラブの公的施設に対する指定管理者制度導入について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 社会福祉法人ライオンの子及びライオンの子ホールディング

スが複数年にわたり行っていた公金不正受給問題について  

９ 那覇軍港の浦添移設について 

22 真栄城 玄 誠  

１ 会計年度任用職員の処遇改善について 

２ 老朽化した内間公民館の改築と学習室・市立図書館分室・地

域交流施設の併設について 

３ 小中学校の給食費完全無償化について 

４ 本市の教員不足と多忙化解消について 

５ 保護司の保護観察対象者等との面接場所の確保について 

６ 青少年の薬物使用防止策について 

７ 高齢者の福祉政策について 

８ 子どもの貧困対策について 

９ 外部監査制度の導入について 

 (1) 導入に向けての進捗状況 

 (2) 市長からの監査要求及び議長からの当該監査の早期報告に

ついて要請された第五次総合行政及び福祉システムについ

て 

23 又 吉 謙 一  

１ キャンプ・キンザー返還後の跡地利用について 

 (1) 返還スケジュールについて 

 (2) 跡地利用のビジョンと実現に向けた取組について 

 (3) 将来どのようなまちができるのか 

 以 上 


